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Abstract (en)
A labelling device for applying a label to an article (27, 28), particularly a large label to a paper roll, is disclosed which has a label-receiving device
(10) and a pressing roller (13), which are arranged on a common support (8). In known devices of this type, the paper roll must be rotated in order to
be provided with the label. It is here not ensured that the label adheres at the correct point and completely. By way of the novel device, it is achieved
that the label adheres reliably to the desired position and completely. To this end, the support (8) can move in a horizontal direction and in a vertical
direction, the two movements being independent of each other, and the label-receiving device (10) and/or the pressing roller (13) can move on the
support relative to each other. Furthermore, a method is disclosed for applying the label to the surface of an article, in particular a paper roll, in which
the label is taken from a receiving station, a layer of adhesive is generated, the label is transported to the article and is there pressed onto the article
by means of a pressing roller. The pressing roller is here moved, under pressure, over the surface of the stationary article. <IMAGE>

Abstract (de)
Es wird eine Etikettierungsvorrichtung zum Aufbringen eines Etiketts auf einen Gegenstand (27, 28), insbesondere eines Großetiketts auf eine
Papierrolle, mit einer Etikettenaufnahmeeinrichtung (10) und einer Andruckrolle (13), die an einem gemeinsamen Träger (8) angeordnet sind,
angegeben. Bei bekannten Vorrichtungen dieser Art muß die Papierrolle gedreht werden, um mit dem Etikett versehen zu werden. Dabei ist nicht
sichergestellt, daß das Etikett an der richtigen Stelle und vollständig angeklebt wird. Mit der neuen Vorrichtung wird erreicht, daß das Etikett sicher
an der gewünschten Position und vollständig angeklebt wird. Dazu ist der Träger (8) in horizontaler und in vertikaler Richtung bewegbar, wobei
die beiden Bewegungen unabhängig voneinander sind, und die Etikettenaufnahmevorrichtung (10) und/oder die Andruckrolle (13) sind am Träger
relativ zueinander beweglich. Weiterhin wird ein Verfahren zum Aufbringen des Etiketts auf die Oberfläche eines Gegenstands, insbesondere eine
Papierrolle, angegeben, bei dem das Etikett von einer Aufnahmestation aufgenommen, eine Klebeschicht erzeugt, das Etikett zum Gegenstand
transportiert und dort mittels einer Andruckrolle an den Gegenstand angedrückt wird. Dabei wird die Andruckrolle unter Druck über die Oberfläche
des stillstehenden Gegenstands bewegt.
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